

SalzburgMilch auf Platz 4 von Salzburgs besten Arbeitgebern

Auch 2023 zählt die SalzburgMilch wieder zur absoluten Top-Liga am heimischen Arbeitsmarkt und konnte sich in einer repräsentativen Umfrage des Market Instituts zur Attraktivität von rund 100 Salzburger Leitbetrieben sogar noch um einen Rang auf den 4. Platz unter Salzburgs besten Arbeitgebern verbessern. Neben diesem Ranking auf Platz 4 im Gesamtergebnis, wird mit dem neuerlichen 1. Platz in der Unterkategorie „Ökologischer und nachhaltiger Beitrag“ das vielseitige Engagement der Premium Milchmacher in puncto Nachhaltigkeit bestätigt.

Um die Attraktivität von Salzburgs wichtigsten Arbeitgebern in der Wahrnehmung der Salzburger Bevölkerung zu beurteilen, werden jährlich insgesamt 1.000 statistisch relevante Personen zu verschiedenen Themenfeldern befragt. Dabei wurde auch in diesem Jahr besonders auf die fünf Hauptkategorien „Regionale Relevanz“, „Zukunftsfitness“, „Arbeitsbedingungen“, „Wohlbefinden“ und „Reputation“ geachtet. Einmal mehr konnte die SalzburgMilch in allen Kategorien punkten und wurde zum wiederholten Male mit dem Quality Award, den die 5 besten Arbeitgeber im Bundesland Salzburg erhalten, ausgezeichnet. Im Vergleich zum Vorjahr kletterten die Premium Milchmacher sogar einen Platz weiter nach oben und rangieren somit auf Platz 4 der über 100 bewerteten Unternehmen. „Besonders stolz sind wir darauf, dass wir uns in vielen wichtigen Unterkategorien weiter verbessern konnten. Dieses Ergebnis zeigt einmal mehr, wie wichtig uns ein gutes Team und zufriedene Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind. Schließlich sind unsere Lehrlinge, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein wesentlicher Faktor für unseren Erfolg. Wir bieten ihnen nicht nur einen sicheren Job sondern achten auch auf ihr Wohlbefinden und eine gute Work-Life-Balance. Sie sollen sich bei uns langfristig wohl fühlen, sich mit unseren Werten identifizieren können und gerne in die Arbeit kommen“, freut sich Andreas Gasteiger, Geschäftsführer der SalzburgMilch, über diese neuerliche Auszeichnung.

Eine weitere Verbesserung konnte die SalzburgMilch in der Kategorie „Attraktive Lehrlingsausbildung“ erzielen. Dieser Bereich ist den Premium Milchmachern besonders wichtig. Schließlich werden mit den Lehrlingen die Fach- und Führungskräfte der Zukunft ausgebildet. Daher wurden ein eigenes Lehrlingsausbildungsprogramm mit interessanten Workshops, individuellen Coachings und ein Rotationssystem durch die unterschiedlichen Firmenbereiche entwickelt, die eine optimale Begleitung durch die Lehrzeit garantieren.

Doch die SalzburgMilch zeichnet sich nicht nur als attraktiver Arbeitgeber aus. Auch die Nachhaltigkeit liegt den Premium Milchmachern besonders am Herzen. Mit Matthias Greisberger gibt es daher einen eigenen Nachhaltigkeitsmanager im Unternehmen, der verschiedenste Projekte und Maßnahmen zu diesem Thema in allen Bereichen des Unternehmens koordiniert. „Dass wir bereits seit einigen Jahren in der Unterkategorie „Ökologischer und nachhaltiger Beitrag“ unangefochten auf Platz 1 als bestes Unternehmen liegen, bestätigt unsere umfassenden Bemühungen in diesem Bereich. Wir reduzieren erfolgreich unseren ökologischen Fußabdruck dank eines eigenen Nachhaltigkeitsprogramms“, zeigt sich Andreas Gasteiger stolz. Denn Nachhaltigkeit spielt bei Salzburgs größter Molkerei in vielen Bereichen eine Rolle und geht weit über ein klassisches, umweltbezogenes Verständnis hinaus. Nachhaltigkeit wird als eine ganzheitliche Mission, ganz nach dem Drei-Säulen-Modell der nachhaltigen Entwicklung, das sowohl ökologische, soziale, wie auch ökonomische Ziele gleichberechtigt berücksichtigt.

Pressekontakt/Rückfragen

Prok. Mag. Florian Schwap
Bereichsleitung Marketing
Tel. 0662/2455-147
schwap.f@milch.com
<http://www.milch.com>



SalzburgMilch ist Förderer des Vereins "Land schafft Leben", der es sich zum Ziel gesetzt hat, die Konsumenten über die Produktion von Lebensmittel in Österreich zu informieren - transparent und ohne zu werten.